

Son apostolat eut surtout le Rosaire pour objet et produisit de grandes choses. Afin de perpétuer les fruits de ses incessantes prédications, afin aussi d'exercer sur les âmes une action plus efficace et plus étendue, l'ardent apôtre créa une revue pieuse, *Le Propagateur du Rosaire*, qu'il ne cessa de diriger et de voir prospérer.

C'est lui qui créa et organisa, dans la Belgique entière, les florissants pèlerinages du mois d'octobre. Il développa au delà de toute espérance l'association du Rosaire perpétuel, et il est le véritable fondateur de la Congrégation des Dominicaines du Rosaire perpétuel, des couvents du Val-des-Roses à Héverlé (Louvain), et de Bethléem à Dinant.

Voilà ce que le vaillant apôtre rappelait avec une touchante modestie, le cœur débordant de reconnaissance, dans un rapport présenté et vivement applaudi, l'année dernière, au Congrès marial de Rome.

Les Souverains Pontifes connaissaient et appréciaient hautement ce zèle éclairé. Léon XIII envoya par deux fois au P. Iweins, des brefs pleins d'éloges et d'encouragements, et lui décerna les Croix *Bene merenti* et *Pro Ecclesia et Pontifice*.

### Un congrès Eucharistique à Rome

Un congrès eucharistique se tiendra à Rome du 1<sup>er</sup> au 6 juin.

De grandes cérémonies auront lieu à cette occasion. Il y aura une procession solennelle du T. S. Sacrement présidée par le Saint-Père, dans les jardins du Vatican.

— o —

